

平成 21 年 12 月 28 日

国土交通大臣政務官 三日月大造 様

平取ダム建設問題協議会 代表 松井和夫
富川北 1 丁目沙流川被害者の会 代表 中村正春
(社)北海道自然保護協会 会長 佐藤謙
自然林再生ネットワーク 代表 前田菜穂子

平取ダム予定地視察に関する要望

拝啓

鳩山内閣が平取ダムとサンルダムを凍結し、検証対象とされたことを歓迎いたします。住民の多様な意見を幅広く検討して、住民本位の検証がされることを願っています。

さて、来年 1 月に、貴職が平取ダム予定地視察のため来道のご予定であることをお聞きいたしました。この機会に、平取ダムおよびサンルダムについての私たちの話しをお聞きしていただきたいと要望いたします。また、視察にあたっては、貯水容量の約 4 割も堆砂で失われている二風谷ダムおよび、二風谷ダム建設後に数度の洪水被害を受けてきた二風谷ダム下流の富川町の被害現場を是非ご視察いただきたく、要望いたします。お忙しい中恐縮ではありますが、よろしく願い申し上げる次第です。なお、同じ趣旨の要望書を民主党北海道代表の三井辨雄衆議院議員に送付したことを付け加えさせていただきます。

敬具

(この件に関する問合せ先：北海道自然保護協会 〒060-0003 札幌市中央区北 3 条西 11 丁目 加森ビル 6F, 電話&FAX：011-251-5465)